

Abschied

Traurig aber dankbar für die lange Zeit, die sie bei uns sein durfte, nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter und Grosi

Marie-Louise Arnold-Eperon

24. März 1921 – 22. Januar 2015

Wir sind glücklich, dass wir letzte Weihnachten noch zusammen feiern durften. Still und leise wie sie gelebt hat, ist sie von uns gegangen. Nach einem kurzen Aufenthalt im Pflegeheim Adlergarten hat ihr Herz heute Morgen aufgehört zu schlagen.

In stiller Trauer

Markus und Anna Arnold
mit Christian und Patrick

Heidi Perroud

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 28. Januar 2015 um 15.30 Uhr in der Abdankungskapelle im Friedhof Rosenberg statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Hilfsorganisation Médecines sans Frontières, 78, rue de Lausanne, 1211 Genf, Kto 240-376066.00Q, IBAN CH18 0024 0240 3760 6600 Q

Traueradresse: Markus Arnold, Seebelstrasse 8, 8422 Pfungen